

ACTA DE SESION ORDINARIA N° 11 DEL CONSEJO COMUNAL DE ORGANIZACIONES DE LA  
SOCIEDAD CIVIL

Siendo las 19:00 horas del día 30.04.2014, en el Salón de reuniones del Centro Comunitario, se reúne el Consejo Comunal de Organizaciones de la Sociedad Civil con los siguientes integrantes:

Sra. Ana Scholz Cantillana  
Sr. Joaquín Zúñiga Rosselot  
Sr. Sr. Leonardo Leclerc Maturana  
Sr. Samuel Ortega Valenzuela  
Sr. Juvenal Correa Banda  
Sr. Simón Segal Pino  
Srta. Ana Droguett Ramírez  
Sr. Manuel Santander Alvarado  
Sr. Juan Camilo Chacón Paredes

Preside la sesión el Vicepresidente Sr. Joaquín Zúñiga Rosselot, asiste la Sra. Angélica Villarreal Scarabello, Secretario Municipal y Ministro de Fe, la Concejala Sra. María Victoria Cavieres Paiva y el Sr. Luis Cisternas Gárate, Capitán de Carabineros, Subcomisario de Requínoa y el Sub Oficial Toledo.

La Sra. Secretaria Municipal da la bienvenida a los Sres. Consejeros presentes y da a conocer las excusas del Sr. Alcalde. El Vicepresidente, agradece la participación de la Concejala Sra. María Victoria Cavieres y del Capitán de Carabineros. A continuación somete a aprobación el acta de sesión Ordinaria N° 10 de fecha 23.01.2014.

Los presentes aprueban el acta.

### **Correspondencia recibida**

Carta del Consejero Sr. Juvenal Correa Banda, mediante la cual manifiesta su preocupación por los cambios en el sentido del tránsito que se van a implementar en el centro de la comuna. Sugiere **“Calle Caupolican con tránsito solo hacia el Sur, la parte Oriente queda ocupada con vehículos estacionados de particulares la mayor parte del día, la parte Poniente ciertas horas, ocupada por furgones de transportistas de escolares, el centro de la calle repleta por vehículos de los apoderados que van a retirar a sus hijos estudiantes”**.

**Los invito a reflexionar:**

**Se produce un incendio en calle Caupolican, sale el Carro (unidad B-1), hacia el lugar**

**¿Cómo llega?**

**¿Qué pasa con carros de apoyo que puedan necesarios?**

**¿Por donde llega una ambulancia si el caso lo amerita?**



El Vicepresidente comparte lo expresado en el documento el cual derivará al Concejo Municipal de Requínoa para su posterior análisis.

Comparte lo señalado en el sentido que calle Caupolican es un caos, con el riesgo inminente que en cual momento se produzca algún accidente.

El Capitán de Carabineros señala que participó en reunión con el Liceo San José, donde se le planteó una solución: Cerrar los accesos a estacionamientos de los furgones escolares, instalando cadenas, evitando de esta manera que vehículos particulares se estacionen, abriendo las cadenas en el momento que hay que dejar niños.

Agrega que en este momento se están cursando partes empadronados a vehículos particulares mal estacionados (frente a grifo y en el lugar destinado a furgones escolares).

El Sr. Ortega considera que la solución es que el Padre abra el portón para que entren los furgones escolares a dejar alumnos y después al retirarlos.

El Vicepresidente señala que el Padre podría acceder, pero los furgones no quieren ya una vez lo hicieron y fue un desastre.

El Sr. Correa solicita que el Concejo Municipal tome cartas en esta situación.

El Vicepresidente solicita al Capitán de Carabineros informe a modo general como está operando en estos momentos Carabineros, en particular el Plan Cuadrante.

El Capitán de Carabineros señala que a nivel de unidad (4° Comisaría de Rengo), es la mejor, porque los índices han sido muy positivos. Hay un superávit de detenidos, aumentando en un 50% respecto del año pasado y baja en un 15 % en comisión de delitos. Ahora se ha propuesto la exista más presencia de carabineros en las calles, interactuando con los vecinos. Concluye señalando que la estadística es favorable en lo delictual.

El Sr. Leclerc agradece al Capitán y lo felicita por su compromiso con la comuna.

Pasando a otro tema, el Vicepresidente manifiesta su preocupación por cuanto se advierte que las luminarias están muy oscuras.

La Concejala Cavieres explica que el tema se está tratando en el Concejo desde hace bastante tiempo. Comenta aspectos de la presentación efectuada por el Sr. Juan Manuel Mella, sin embargo aclara que el costo para implementarlo en la comuna es muy elevado, por lo que se debe postular a financiamiento externo.

El Vicepresidente consulta si ya está definido el terreno donde se construirá la nueva Subcomisaría.

El Capitán explica que no está totalmente definido, hay razones de orden presupuestario.

La Sra. Scholz señala que hay que hacer presión para que las cosas resulten. Recuerda lo sucedido con el Plan Cuadrante, el Concejo Municipal en pleno intervino para lograr que se materializara en Requínoa.

Los Consejeros presentes dan una serie de alternativas tanto para el terreno que se necesita para la Subcomisaría como para el CESFAM, la Sra. Scholz agrega que es partidaria para este último (CESFAM), el terreno de Witting, aunque está consciente que es muy caro. Comenta que se está postulando un CECOF en Chumaquito.



A continuación los presentes coinciden en señalar que las calles Comercio, Murialdo, Guillermo Shiell están quedando muy bonitas con el PRU. Sugieren continuar con el resto de las calles de Requínoa Centro.

El Sr. Leclerc manifiesta una queja por el estado en que se encuentra última entrada de Villa Baquedano, el puente está en pésimo estado, hay que construir una vereda más amplia.

Respecto del Plan Cuadrante y tránsito vial, recuerda reunión en la que participó el Sr. Administrador Municipal, SECTRA y Seremia de Transporte, para la cual se cursaron 400 invitaciones, sin embargo la asistencia fue muy baja. Lamentablemente la comunidad reclama que no se les informa sin embargo cuando se les invita a reunión son muy pocos los que aparecen.

El Sr. Correa sugiere construir estacionamiento por Comercio desde el cruce de Hermógenes hasta el CESFAM.

El Sr. Ortega plantea al Capitán de Carabineros situación que se le presenta en la Caja de Compensación Los Héroes, específicamente cuando traslada a un adulto mayor a cobrar su pensión, el cual ni siquiera puede bajar del vehículo. Consulta si Carabineros puede tener alguna consideración especial en esa circunstancia ya que siempre se ve expuesto a que le cursen infracción.

El Capitán explica cual es la falta en que se incurre cuando se estacionan mal. En cuanto a la situación expuesta, queda a criterio del carabinero que esté fiscalizando.

Los Consejeros presentes solicitan reunión con Alcalde, Concejales, Carabineros, para ver el funcionamiento vial de la comuna.

### **Denominación Plaza sector Campo Nuevo Los Lirios**

Los Consejeros presentes opinan favorablemente respecto de la denominación propuesta: Sr. **Gerardo Reyes**, por cuanto obedece al sentir de la comunidad del sector, por lo que ahora se derivará al Concejo Municipal para pronunciamiento.

### **Cuenta Pública gestión Año 2013.**

Los Consejeros presentes coinciden en señalar que la presentación efectuada por el Sr. Alcalde fue muy buena, completísima, cumpliendo con la normativa legal vigente.

El Vicepresidente agradece la presencia del Capitán de Carabineros Sr. Luis Cisternas Gárate y de la Concejala Sra. María Victoria Cavieres Paiva.

Sin nada más que tratar se levanta la sesión a las 20:30 Hrs.

ANGELICA VILLARREAL S  
SECRETARIA MUNICIPAL  
MINISTRO DE FE

Distribución

- JZR/MAVS/mavs
- Consejeros (14)
- Alcalde
- Arch. Consejo

JOAQUIN ZUNIGA ROSSELOT  
VICE-PRESIDENTE

